



BEAU'S ALL NATURAL BREWING COMPANY

Vankleek Hill, Ontario. Approuvé le 17 novembre 2015

Sommaire du financement : Financement pour aider avec l'expansion de l'entreprise et le développement du marché au Québec. Les coûts reliés incluent l'achat d'équipements ainsi que les frais de salaires de nouveaux employés. Beau's est une brasserie artisanale située à Vankleek Hill depuis 2006. Fondée par père et fils, ils sont reconnus pour leur bière certifiée organique. Ce projet permettra à l'entreprise d'augmenter leur production de bière.

Résultats : Augmentation des ventes annuelles. Développement du marché du Québec. Ce projet créera 10 nouveaux emplois dans la région de Prescott-Russell.

Coût du projet: 485,000 \$ / PDEO 95,000 \$

BEAU'S ALL NATURAL BREWING COMPANY

Vankleek Hill, Ontario. Approved on November 17, 2015

Funding summary: Funding to assist with the cost of a business expansion. The costs related to the project include the purchase of new equipment and salary for new hires. Beau's is a microbrewery located in Vankleek Hill since 2006. Founded by father and son, their beer is organic certified. This project will allow the business to increase their production of beer.

Results: Increase annual sales. Expand into the Quebec Market. This project will create 10 new jobs in Prescott-Russell.

Project cost: \$ 485,000 / EODP \$ 95,000